
■卓　話
日本生命の沼田で営業部長を勤めています
が、転勤族で全国各地に赴任しています。
生まれは埼玉県の東松山市で日本生命に勤務
して2年は東京で営業をたたきこまれまし
た。4年は東京にいる予定でしたが3年目に
全国に転勤させられ、北海道の釧路を言い渡
されました。札幌などと違い道東の釧路はあ
まりなじみがなくがなく不安を抱き赴任しま
した。釧路は漁港で海産物が美味しく、回転
寿司に行ったら関東の普通のすし屋で握って
もらった以上のネタで驚きました。営業範囲
は広く知床のある斜里町にも回りました。あ
るとき営業の帰り夕方に突然シカが道路を横
切り衝突してしまいました。専門外とはいえ
自動車保険でシカとの事故では保障がなかっ
たのを知り勉強になりました。斜里町では1
月頃になると朝聞きなれない「ギシギシ」と
いう音で目を覚まします。水流の音でした。
知床から美幌町に移転し2年務めました。

隣町は陸別町で日本一寒いところでマイナス
30度を体験しました。バナナが氷りクギを
打てるCMがありましたがまさにその世界で
した。雪を踏むとその音で気温がわかるよう
にもなりました。マイナス10度までは「ザ
クザク」それ以下は「キュキュ」と聞こえま
す。沼田の冬はこれから初めてですがどうで
しょうか。
その後内地の勤務を希望したのですが、次
は札幌になりました。転勤が始まり北海道と
言われたときは左遷と思い14年いましたが、
「北海道3度泣き」という言葉があり、飛ば
されて泣き、次に人情に触れ泣き、離れがた

くなくということを実感しました。
次はやっと内地でしたが雪とは離れない新

潟県に来ました。まずは雪で有名な十日町で
次に糸魚川、上越市高田と回りました。十日
町で初めてロータリークラブに入会して、転
勤したところでも糸魚川RC、高田東RCとお
世話になりました。
北海道では寒さに、新潟では雪の深さに驚

かされ冬は大変でした。北海道14年、新潟
11年雪国で過ごしましたが、3年前に前橋に
移動になり冬の心配があまりなくホッとして
いました。今年4月に沼田に転勤して雪心配
が予想されますがどの程度か、雪の時は踏み
ながら気温を当てたいと思います。
沼田支店は40名いますが、内39名が女性

で20～75歳まで元気に勤務しています。新
人からベテランまでそろっていてチームでお
客さまに安心していただけるよう営業してい
ますのでお伺いしたら暖かく迎えていただけ
ればありがたく、満足していただける提案を
させていただきます。
皆様のご指導いただき新潟でのロータリー

経験を活かしながら歩んでまいりたいと思い
ます。

■司　会 石井壮太郎SAA出席副委員長
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■ソング　沼田ロータリーの歌　田辺祐己君
■来賓及び来訪ロータリアン
米山記念奨学生　　　　　　徐　一涵さん

飯島千明会長
田辺会員にお世話になり「ソナタリュー」

での例会となり、施設でゆっくり食事をして
いただくように例会を短縮して行います。例
会終了後はアルコールも出していただけま
す。出席しやすいように例会のパターンをい
ろいろ試しています。
この施設は2020年大誠会グループさんが
健康増進や地域貢献、障害者就労などを目的
に温浴施設、アスレチックス、ジム、カフェ
レストラン等を運営しています。素晴らしい
施設で社会奉仕の理念と一致していてロータ
リーとして支援応援してまいりたいと思いま
す。
先週友11月号の紹介がありましたが、電

子版を初めて見てみました。各号が本棚にあ
り選択すると目次から選びページを開いてく
れます。スマホからも読みやすく空きの少し
の時間でも読めますので活用してください。
今月号の中で「トレーニングからラーニング」
の記事を読んでみました。研修やトレーニン

グは先生がいて生徒に教えるというパターン
で共通に学び情報伝達されるが受け身となる
という短所があります。ラーニングは学ぶ側
に気づかせ自分で考え対処する力をつけてい
くことです。ディスカッションから導き個性
を重視したものです。研修リーダーが教える
のではなくファシリテーターが導きながら考
えを深めさせていく方法で今後若い世代に対
応したものです。
本日の昼は渋川みどりRCに5名でメイク

をしてきました。島田ガバナー補佐に地区大
会のお礼を兼ねてまいりましたが、若い女性
会員の卓話で北海道旅行で小樽のロータリー
クラブにメイクした話を聞き、積極的で素晴
らしと思いました。ぜひ皆さんも機会をつく
りメイクに行ってみてはいかがでしょうか。

浅沼美香幹事
◎特記事項無し

◎28日の例会で各委員会報告

－2－

幹事報告

委員会報告

会長の時間

■米山記念奨学生 徐　一涵さん挨拶
この間初めて研修旅行で日光に行きまし

た。日帰りですが華厳の滝や紅葉が美しく映
画のようで感動しました。

ソ ナ タ リ ュ ー で の 例 会


